
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55℡(0859)33-0911
●会長／新納哲雄 ●幹事／小谷維夫 ●会報／永島清孝 ●提供／東京印刷

第1932回 (2007．10.17(水）晴) NO.1312

出席報告

会員数76名 出席数 46名 欠席数 27名

出席免除会員 ３名（荒川(雄)君、村上君、田中君）

出席率 ６３．０１％

前回補正出席率 10/10 78.08％ 10/3 87.67％

欠席者

足立君、藤尾君、深田君、細田君、秦野(一)君、井上

（賢)君、池淵君、河井君、北沢君、小西君、前田君、松

浪君、宮岡君、村上(博)君、野津君、尾沢君、坂口君、

田淵君、戸田君、高橋君、種田君、寺崎君、内田君、上

森(明）君、上森(英)君、梅田君、吉野君

ビジター

入澤宏君、並河勉君（米子）、坂口千加広君、鶴田和彦

君（米子南）

メーキャップ

伊藤君、秦野(愛)君、井上(博)君、池淵君、木下君、

小谷君、前畑君、瀧井君、山根君、小西君、吉岡君、

高橋君、（10/21大山一斉清掃)、田村君（10/23境

港）

今週のお祝い

結婚記念祝：１１日宮岡博就君、２０日井上賢明君、

２５日野坂美仁君

スマイルＢＯＸ 7,000円 （累計436,000円）

夫人誕生祝：野坂(美)君、米子南高等学校同窓会

の８０周年記念事業を無事終了。皆様のご協力あり

がとうございました：杉原君

の度の試合を反省し、謙虚な態度で品格のあるｽ

ﾎﾟｰﾂﾏﾝｼｯﾌﾟにのった立派なボクサーになって我々

観客に堂々と若さ溢れる爽やかな感動を与え

て欲しい。そんな試合を多くの人が待っている

と思います。

幹事報告

１．ガバナー事務所より

地区大会当日のお願い

・会場は土足厳禁（スリッパ有)

・昼食 １Ｆの方→サブアリーナにて

２Ｆの方→２Ｆ入り口にて 用意

２．米子松蔭高等学校よりバザーのお願い

３．米山記念奨学生関係年計画案が届いております。

４．例会変更通知

米子中央ＲＣ １１月８日(木) 休会

２９日(木) 夜間例会

※ビジター受付は11/29のみ

松江しんじ湖ＲＣ １０月２３日（火) 職場訪問例会

※ビジター受付あり

会長挨拶

私の近くの大崎で全国和牛博覧会が先週の11日よ

り14日まで開かれ天気にも恵まれ成功裡に終わったよ

うです。経済効果は50数億円とも言われ、4日間の入

場者数はサブ会場を入れると27万人と言うことでした。

私は11日と13日に行ってまいりました。鳥取和牛は安

全で安心な食材で鳥取県の名産として、和牛と白ネギ

と地ビール・地酒・ワインを適当に組み合わせれば全

国的に受けるのではないかと思いました。牛舎のほう

に目をやりますと飼い主の人は暇さえあれば牛の体を

拭いておられました。審査会場では牛は審査されてい

るのが分かるかのように歩く姿も誇らしそうにモーと鳴

く声もどこか品格さえ感じられました。牛を見た11日の

夜は亀田選手と内藤選手のボクシングの試合を見ま

した。挑戦者の亀田選手は反則を連発しマナーの悪

さ、品格の無さ、見ていてとても不快感を覚えました。

スポーツ観戦は楽しさ・さわやかさ・人間の限界に挑

戦する姿・優れた技術や能力により心に残る感動を

与えてくれるものでなくてはなりません。亀田選手はこ



次回プログラム
１０月２４日 「今後のマーケットの見方」

野村證券㈱米子支店長 木山 雅夫 氏

プログラム

「昨今の金融情勢」
新生銀行 広島支店長 奈良 暢泰 氏

新生銀行の奈良と申します。今紹介しで頂きました杉本
君と同じ慶応大学の野球部で同じ釜の飯を
食ったという事で、昨年広島へ着任しこの米子
エリアも担当することになり右も左も分からない
ので杉本社長を頼って街の案内や取引先の紹
介等でお世話になっていたところ、

１０月３１日 休会
１１月 ７日 「ロータリーの友紹介」雑誌委員

「今年度前半を振り返って」
ＳＡＡ 杉本 真吾

ロータリーへの想い

「思うままに」
石井 敬薫

振り返りますと、入会させて頂いてから２１年も経過し、

黒かった髪も白い物が目に付く年齢になりました。その

間何が自分の体に、頭に残っているだろうかと思うと、例

会出席ぐらいでクラブに又自分だけがロータリーに対す

る心得がなかった事だけが頭をよぎります。従って自分

の反省点だけですが、昨今出席率のことが問題になっ

ています。私は世の中解かって実行することが理想です

が、先輩の人が命令であろうと“こうしなさい”と言われた

事、相手が私にとり良かれという思いやりと理解して、実

行したら、理解できたと言う事も沢山世の中存在する事

と学ぶ事も大切だと考えます。若い時は、勢いは尊く大

切ですが、若気のいたりと言う失敗も経験します。

ロータリ活動は経験したら余計に深く理解出来る事柄

が他の分野より沢山あり過ぎる有難い勉強できる場所

だと思うようになりました。会員の皆さんに迷惑かけなが

らも一歩でも前進したいと思います。

せっかくだから何か話をしてみたらどうですか。と言
われこのような機会を頂きました。
最近の新聞紙上を賑わしているキーワードとはどん
な物かというところを私なりに話をしてみたいと思いま
す。
１、サブプライムローンについて

サブプライムローンとその影響
２、景気動向について

日銀短観にみる地域格差
３、金融商品取引法の施行について

背景とその影響
４、最近のファイナンス手法について

動産担保ローン（ＡＢＬ）
診療報酬債権担保ローン
ノンリコースローン（不動産、介護施設ｅｔｃ）

大山秋の一斉清掃 10月21日

参加者：伊藤君、秦野(愛)君、井上（博）君、池淵君、木下君、小谷君、

前畑君、瀧井君、山根君、小西君、吉岡君、高橋君

米子松蔭高校ＩＡＣ：教師２名、生徒８名


